

Dorfschreiber Hermann Mensing begrüßt

EVERSWINKEL. Nun ist er endlich da – der langersehnte Dorfschreiber. Die Corona-Pandemie hatte den eigentlich im vergangenen Jahr geplanten Aufenthalt verhindert. Am vergangenen Sonntag zog Hermann Mensing für die nächsten acht Wochen in sein Domizil in Everswinkel. Stellvertretend für den verantwortlichen Arbeitskreis Literatur im Kulturkreis Everswinkel begrüßte Wolfram Kötting ihn im Vitus-Dorf mit einem bunten Blumenstrauß und

wünschte ihm ein allzeit gutes Händchen beim Schreiben.

Hermann Mensing hat bereits einige erfolgversprechende Kontakte in beiden Ortsteilen knüpfen können, und man darf sich auf die literarische Umsetzung der Begegnungen freuen, teilt der Kulturkreis mit. Wer mit dem Dorfschreiber Kontakt aufnehmen möchte, kann sich unter der Mailadresse dorfschreiber@kulturkreis-everswinkel.de bei ihm melden.



Wolfram Kötting (r.) begrüßte im Namen des Kulturkreises Dorfschreiber Hermann Mensing im Vitus-Dorf.

Foto: privat